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Autores: Thárik Varotto  
 
Ao Exmo. Sr. Vereador Guilherme de Souza Nogueira 
DD. Presidente da Câmara Municipal de Rio Novo 
 
O Vereador que subscreve, no uso de suas atribuições e na forma do 
Regimento Interno, requer, ouvida a Câmara, seja encaminhado ao 
Executivo Municipal a seguinte solicitação:  
 
Vem requerer providências, estratégia para solucionar, delimitação da área 
para proporcionar segurança a todos que passam pela Rua Dr. Mário Hugo 
Ladeira, (entre o Supermercado San Martins e a esquina da Rua Ezequiel 
Ribeiro Guimarães), e ao mesmo tempo, não prejudicando o fluxo do 
trânsito. 

 

Justificativa: 

O local é bastante movimentado, tanto pelo trânsito de veículos, como de 
pedestres. Com o estreitamento do passeio, que é de extrema necessidade, 
devido à obra no terreno da esquina, vejo a necessidade de delimitar o espaço 
entre veículos e pedestres, já que boa parte do passeio não está disponível, 
com isso, diminuindo de certa forma, os riscos para todos e aumentando a 
segurança para os pedestres. 

OBS:  Sinalização eficiente e adequada, também é muito importante para 
não haver acidentes. 

 
Sala das Sessões “Messias Lopes”, 20 de maio 2021 
 
           

 Thárik Gouvêa Varotto  
  

        
    

 


